

皆様と共に歩みます



自由民主党福岡市議団

2016年3月号 Vol.1

稲員としお市政報告



「ふるさと」中央区

昨年4月の統一地方選挙に初当選をさせて頂き5月2日より市議会議員として活動をして参りました。

議会とは別に、常任委員会では第2委員会にて活動中です。

議員を目指す最初の動機となる

「子供からお年寄りまで、安心して暮らせる街づくり」を、

目指し地域・各種団体の皆様からのご指導、

ご意見等を賜わり、日々勉強中でございます。



議会一般質問 抜粋

私は、自由民主党福岡市議団を代表して昨年12月に当選後初の議会一般質問を致しました。



質問 1 福岡城再整備とセントラルパーク構想について



質問 2 薬物依存症対策について



「市政報告」を致します！

◎稲員から福岡市の現状や将来についての市政報告の場として

◎皆様のご意見・ご要望を伺う場として

例えば・・・

・各ご家庭、グループ、お店などで座談会の機会を与えてください

・会社の朝礼、夕礼などで一口挨拶に参加させてください

我が、ふるさと福岡市を日本国内・世界でも 誇れる市とすべく心血をそそぎます。稲貝 稔夫



質問 1 福岡城再整備と セントラルパーク構想について

福岡のシンボルとなるべく福岡城の再整備。市民の皆様の憩いの場となり又、国際会議や様々なイベントを、福岡城を背景に行なう事もできる大濠公園と舞鶴公園の一体化を目指す、セントラルパーク構想は、海外の観光客が増えている今こそ早期に実現すべきだと考えております。又、海外の観光客だけでなく国内の観光客にも来て頂ける公園でなければなりませんし、福岡市民の皆様が愛着と誇りを持ち郷土愛を育てていただく為にも、この福岡城再整備とセントラルパーク構想には市民の意見をしっかりと取り入れて実行に移して頂きたいという考えの元、議会質問を致しました。今後もしっかりと力強く取り組んで参ります。



質問 2 薬物依存症対策について

今、芸能人やプロスポーツ選手などの覚醒剤事犯がニュースにもなっております。福岡市内でも一昨年天神で危険ドラッグの使用による車の事故もあり、全国的にもニュースで度々取り上げられております。その中で、福岡市では「NO DRUG, KNOW DRUG」薬物乱用防止キャンペーンを実施しておりますが、私は、薬物依存症の人達への対策が大変大切であると感じました。警察に逮捕されても、この依存症を克服しなければ、また何度も薬物に手を出してしまうのです。依存者は自分が依存症であると認めない傾向がある為、周りの方々の理解も必要です。そこで市においても薬物依存症対策にも更に力を入れて欲しいと考え、議会質問を致しました。



今回の報告には間に合いませんでしたが、3月議会で自由民主党福岡市議団を代表して予算関連質問にて「市民のマナーup 向上」への取り組みとして、私は「歩行喫煙」を取り上げます。次に、待機児童が一向に減らずこれから更に増える見込みの中、様々な課題の中で保育士不足という問題があります。この「保育士不足解消」に対してどの様に取り組むのかを質問致します。最後に小・中学校で使用する、教科書の採択(教育委員会)の仕方に問題は無いのか、質問をする予定でございます。

これからも「覚悟と責任」「思いやりの心」を持ち、一生懸命市政へ取り組む所存です。
どうか、皆様方のご指導、ご鞭撻を賜わります様、よろしくお願い申し上げます。